
`,111

ヽ V´

第2510地区	第11グループ		2014～2015

函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ

□―タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

★会 長 石 橋 輝 夫 ★幹 事 斎 藤 秀 司

《第2436回例会》第 2号 7月 9日 (水)
V

2014～ 2015く 第 2435回例会 〉

第 1号 	7月 2日の記録

会	石橋	 輝夫 会長

唱	 君が代、奉仕の理想、四つのテスト

◎ビジター	 函館東R.C.長谷川浩之 君

7月 2日 	 会長他理事就任挨拶
石橋	輝夫 会長

ます。取扱いにはお気をつけください。
07月 8日 |力函館セントラルRC移動例会、11日 金)函
館五稜郭RC夜間例会にそれぞれ変更です。
O千葉港RCよ り会報が届きましたので回覧いたします。
O例会終了後、理事会を開催いたします。

◎親睦活動委員会	 成田	 豊 委員
ニコニコBOX投入報告

石橋会長・斎藤(秀)幹事
……いよいよです。	1年間よろしくお願いします
中野会員・渡部会員・山下会員・成田会員

小笠原会員・増田会員
……石橋丸、よろしくお願いします。

森会員……石橋、斎藤君の船出を祝って。

西尾会員………一年間頑張って。

吉田会員……SAA一年間よろしくお願いします

松見会員・南木会員
……石橋会長一年間頑張ってください。

松橋会員・藤田会員・深瀬会員
……会長幹事一年間頑張って下さい。

◎会長他理事就任挨拶

・ 石橋	 輝夫 会長

会長方針は前回お話しておりますので、省略しま

す。楽しく1年間やっていきたいと思いますので、
よろしくお願いします。

・ クラブ奉仕委員会	 渡部	 二康 委員長

初めてのクラブ奉仕委員長ですが、石橋会長を見

習っていろいろ勉強していきたいと思います。

★誕 生 祝	 増山会員 (2日 )、 石橋

渡部会員 (23日 )、 小河

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長
O森直前会長へ記念品を贈ります
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ロータリー日暉きを|

◎幹事報告	斎藤	秀司 幹事
。第 1・ 四半期会費納入のご案内をいたしましたの

で、今月中にお払込くださいますようお願い致しま
す。
010・ 11グループの合同名簿が出来上がりましたので
メールボックスに入れております。個人情報保護法
により会員の名簿のナンバーは事務局で控えており

本日のプログラム

会 員 卓 話

石橋	輝夫 会長

●

□ ―タリーに
・輝きを

|||||

石橋輝大 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-00∞ 函館市若松町14-10		T[22-0111
・例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	TE23-3870
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・理事	藤田	正男 会員

担当なしの理事です。

・ 職業奉仕、会員増強・退会防止委員会	吉田	勤 委員長
職業奉仕については、例年どおり進めたいと思い

ます。会員増強については、石橋会長が北RC発足
時の30名 にしたいとの強い希望なので、近づくよう

頑張ります。委員長一人ではできることは小さいの

で、皆さんに協力お願いします。どういう方に入会

のアプローチをしたらよいのか、月に 1度用紙を配

布するので候補の方を紹介お願いします。

・会員選考 ,職業分類委員会	中野	亮 委員長

石橋会長が会員を30名 まで増やすとのことで、選

考委員会の仕事も活発になると思います。楽しみに

しております。

。社会奉仕委員会	 南木	 哲雄 委員長

石橋九を沈没させないために頑張ります。

・ プログラム委員会	 深瀬	 晃一 委員長

2度目の委員長です。苦労する委員長のようです
が、新たなことを考えたいと思っています。それぞ

れのクラブとの横糸の連携ができれば、面白いプロ

グラムになると思います。

・ クラブ会報・資料保存委員会	 渡部	 二康 委員長

昨年の増山委員長のように、委員の皆さんに交代

で会報当番を務めていただこうと思います。

。出席委員会	 松見	 修二 副委員長

小河委員長先ほど早退しました。それぞれが協力

するのが北RCの良いところです。

2年間親睦委員長をさせていただきました。皆様
の協力あってのこととお礼申し上げます。今年は財

団・米山の委員長ですが、各四半期にいただいてお

りますので、これ以上のご協力は全く考えていませ

ん。ガバナー月信を見ればわかりますが、当クラブ

は少人数でありながら、寄付率は高く2510地区でも

上位です。

・ 親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

幹事と親陸委員長兼任です。一人ではパンクして

しまいますので、副委員長の増山さんをはじめ委員

の皆様のお手伝いよろしくお願いします。趣向を凝

らした企画を用意したいと思います。

。国際奉仕、友好クラブ・ロータリー情報委員会

森	 秀樹 委員長

昨年は大変お世話になりました。国際奉仕は例年

どおり友好クラブ台北東北RCと の会報の交換を継

続します。とにかく会員増強が課題ですので、社会

奉仕活動に力を入れて北クラプを宣伝していくこと

が必要だと思います。友好クラプでは11月 14・ 15日

に千葉港RCの30周年記念例会があります。多数の

方の参加お願いします。ロータリー情報も忙しくな

ると思います。同時にRI、 地区の情報をお知らせ

したいと思います。

。新世代奉仕・クラブ奨学会委員会	 増山	 正 委員長

地区協議会で話を聞いてきました。会員が減って

いるのでインターアクト、ローターアクトを是非立

ち上げてくださいとの話でしたが、以前当クラブに

もインター、ローターともにありましたが、これか

らは大変ですと申し上げたところ、地区の青少年プ

ログラムで中高校生が研修できる短期間のプログラ

ムがあるので、若い学生を参加させてくださいとの

ことでした。案内が来たら回覧しますので、推薦が

ありましたらお願いします。クラブ奨学会は先々週

遺愛高校の生徒が新しく決まりましたので、	3ケ 月

に 1度クラブに来て近況報告をしてもらいながら奨

学金を支給します。

▼

・ ロータリー財団・米山奨学会委員会

山下	清司 副委員長
松見委員長が先ほどお話されたとおり、前向きに

行きます。今年度会計を仰せつかっておりますが、

そつなく務めたいと思います。喜多会の幹事でもあ

ります。よろしくお願いします。

(会報担当者 :渡部	二康 委員長)	 ψ

テレフォンサービス(例会移動案内)電語 26-3170番

医療・介護のことなら 廿鴻仁会グループ
医療法人 鴻仁会
深瀬病院

デイサービス まつかわ

小規模多機能ホーム 光風日

介置付有料老人ホーム ふかせ

ヘルバーステーション ふかせ

グループホーム まつかわ

有限会社 萬代
有料老人ホーム みやまえ

有料老人ホーム ばんだい

介護付有料老人ホーム かめだ

こうしゅホーム3号館

萬代配食センター

入居の相談・お問い合わせは

電話	41-1221
ホームページ	ht":″wwwlukase.o可 p

会 員 21名
出席 率 対 象 会 員 121名
出席規定免除会員la 0名

出席規定免除会員{b) 0名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 4名

他クラブ出席 3名 出 席 合 計 20名
出	 席	 率 95.24%

平成26年 7月 16日③

地区会員増強セ ミナー出席報告

会員増強委員会	 吉田	 勤 委員長

のプログラム次 0

(広告掲載 :深瀬	 晃一 会員)

◎6月 18日 出席報告 (増田	定雄委員長)

デイケア ふかせ

デイサービス ふかせ

小規模多機能ホーム とよかわ

住宅型有料老人ホーム ふかせ

グループホーム 光回園

グループホーム ′
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